



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Ibiza cierra el mes de marzo con más de 290.000 pasajeros

- Se han gestionado 3.149 movimientos de aeronaves
- El mercado nacional ha registrado 249.870 pasajeros

12 de abril de 2024

El Aeropuerto de Ibiza registró, el pasado mes de marzo, un total de 290.122 pasajeros, un 1,8% más que en el mismo mes del año anterior.

El grueso de los viajeros voló en conexiones comerciales hasta sumar 289.977 pasajeros (1,8%). De ellos, 249.870 (5,6%) viajaron desde o hacia alguna ciudad española, mientras que 40.107 (-16,8%) optaron por destinos internacionales.

Respecto al tráfico internacional de pasajeros, Países Bajos (10.802), Reino Unido (10.262) y Alemania (7.733) fueron los mercados con mayor número de viajeros.

El aeropuerto ibicenco gestionó, entre despegues y aterrizajes, 3.149 vuelos, un 8,4% menos que en marzo de 2023.

Datos acumulados

Entre enero y marzo, 707.816 pasajeros entraron y/o salieron de las instalaciones aeroportuarias, un 4,4% más respecto a los mismos meses de 2023. Se atendieron 8.136 operaciones de aeronaves, lo que supone un descenso del 6,3% respecto a los tres primeros meses del año anterior.